

三芳 & マレーシア 交流の歩み

三芳町とマレーシアの交流が始まったのは約30年前。きっかけはペタリングジャヤ(PJ)市と東入間地区の、青年会議所の姉妹提携でした。これからも未来へ向けて多くの絆をつないでいきます。

町内中学生の マレーシア派遣開始



PJ市国際フォークロア フェスティバルに初参加



PJ市と三芳町 姉妹都市を提携



みよしまつりで マレーシア文化交流



マレーシアの共生社会 ホストタウンに認定



平成24年

平成29年

平成30年

令和2年

！パラリンピック競技のことを知って 観戦をもっと楽しく！

パラリンピック競技の中から、マレーシアの選手が出場する陸上とアーチェリーを紹介します。競技のことを知って観戦をもっと楽しもう！

陸上

短～長距離・マラソン・走り幅跳び・砲丸投げなどの種目があり、障がいの種類・程度でクラス分けされています。近年、義足や車いすなどの性能向上やトレーニング方法の改良などにより、新記録が続々と誕生。今回の東京大会でも、歴史的瞬間が見られるかもしれません。



POINT 義足や車いすなどの性能を生かすためには、選手の筋力・技術が必要不可欠。用具を使いこなした最高のパフォーマンスに注目です。

アーチェリー

パラリンピックの原点となった1948年の競技会でも行われた歴史のある競技。50mまたは70m先の的を狙って矢を射ち、得点を競います。補助用具を使用したり、足や口を使って弦を引くことも認められているため、選手それぞれの個性が光る競技スタイルにも注目です。



POINT 上下の先端に滑車がついた弓は「コンパウンド」という種類のもの。一般的に使われる弓とは異なる力で矢を射つことができます。

【参考】「東京2020パラリンピック競技大会公式ウェブサイト」「東京都オリンピック・パラリンピック準備局ホームページ」

パラリンピックの 聖火がやってくる！

パラリンピックの聖火を役場で展示します。詳しくはP27のオリンピックカード通信をチェック！



動画視聴は
町HPへアクセス



選手への応援の気持ちを込めて、マレーシア国歌の合唱動画を公開中です。ぜひ動画を見て、一緒に歌ってみてください。

聞いてみよう歌！
マレーシア国歌！



マレーシアの パラリンピック選手を 応援しよう！

問い合わせ
MIYOSHI オリンピアド推進課
内線：434

マレーシアの共生社会ホストタウンである三芳町。東京2020パラリンピック大会での事前キャンプ受け入れを予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりました。選手たちが町へ来ることはできなくなってしまいましたが、その勇姿をテレビで見届けてみてはいかがでしょうか。

パラリンピックとは？

パラリンピックは障がいのあるアスリートが出場する、もうひとつの(Parallel)オリンピックです。その原点は1948年にイギリスの病院で開催されたアーチェリーの競技会。参加したのは戦争で負傷した兵士たちでした。その後、開催を重ね、1952年に国際大会となり、1988年からはオリンピックと同じ場所で開催されるようになりました。今回の東京大会では22もの競技が行われます。



三芳町はマレーシアの 共生社会ホストタウン！

障がいの有無や性別・国籍・年齢などに関わらず、誰もがいきいきと暮らせる「共生社会」の実現をめざし、令和2年3月、三芳町はマレーシアの共生社会ホストタウンに認定されました。マレーシア選手団のトレーニングキャンプ受け入れや、心のバリアフリー・ユニバーサルデザインのまちづくりなどを通して、共生社会の町へと歩みを進めています。

PR動画公開中！

視聴は
町HPへ



「カヤジャム」の作り方

トーストにバターと一緒につけるのが本場流の、甘いクリーム！

作ってみよう！
マレーシアの味！

【材料 (800g分)】

- ・卵黄250g (常温にしておく)
- ・砂糖250g
- ・ココナッツミルク300ml
- ・パンダンリーフ15枚

- 1 パンダンリーフ15枚を細かく切り、水100CCとミキサーにかけろ。
- 2 フライパンに水をはり、ボウルに①と他の材料を全て入れ、弱火で湯せん。75℃位を保ち、ダマにならないように混ぜる。
- 3 30分程度で固まってきたら完成。好みの固さになったら完成。

他のレシピは
町HPへアクセス



多民族国家で国際色豊かなマレーシア文化を料理と音楽で体感してみませんか。

体感してみよう！
マレーシア

